

Yvonne McGlynn SCO



Ich bekam meine erste Deutsche Dogge mit 16 Jahren geschenkt – einen blauen Rüden. Damit begann meine Liebe zu dieser Rasse, der ich mich seither 50 Jahre lang gewidmet habe. Mein Mann John und ich kauften auf unserer Hochzeitsreise 1975 zwei Deutsche Doggen – eine Harlekin- und eine blaue. Wir gründeten unseren Zwinger „Allours“ 1979, in einer Zeit, als man noch genügend Erfolge erzielen musste, um eine Zwingerlizenz beim britischen Kennel Club zu erhalten. Im Laufe der Jahre besuchten wir viele große Hundeausstellungen in Europa und entschieden uns für den kontinentalen Doggentyp. Wir importierten viele Deutsche Doggen aus den besten deutschen und französischen Linien der frühen 1980er-Jahre und mussten sie anschließend in Quarantäne halten. Wir hatten viel Erfolg mit den daraus hervorgegangenen Hunden, die viele Champions in der Harlekin-Variante und Gewinner des britischen CC in der Fawn-Variante hervorbrachten. Über die Jahre habe ich alle Farben gehalten und gezüchtet. Ich war jahrelang in verschiedenen Clubkomitees tätig. Seit 2011 richte ich Deutsche Doggen auf Meisterschaftsniveau in Großbritannien. Es war mir eine Ehre, Deutsche Doggen in Europa – Schweden, vielen CAC-Ausstellungen in Deutschland, darunter die Deutsche Clubsieger-Ausstellung und die CACIB-Ausstellung in Lingen – zu richten. Ich habe auch schon Clubausstellungen in Tschechien und Österreich gerichtet. Es war mir eine Ehre, Harlekin-Hunde auf der Hundertjahrfeier des Doggen Club de France im Jahr 2023 zu richten. Ich suche einen Hund mit Substanz und Kraft, aber auch mit Eleganz und freier Bewegung. Die Hündinnen sollten feminin sein, mit Eleganz, korrektem Körperbau und raumgreifenden, kraftvollen Bewegungen.

I received my first Great Dane as a gift when I was 16 – a blue male. That's how my love for this breed began, a love I've dedicated myself to for the past 50 years. My husband, John, and I bought two Great Danes on our honeymoon in 1975

one harlequin and one blue. We established our kennel, "Allours," in 1979, at a time when you still had to achieve a certain level of success to obtain a kennel license from the British Kennel Club.

Over the years, we attended many major dog shows in Europe and decided to focus on the Continental type of Great Dane. We imported many Great Danes from the best German and French lines of the early 1980s and subsequently had to quarantine them. We had great success with the resulting dogs, which produced many champions in the harlequin variety and winners of the British Championship in the fawn variety. Over the years, I have kept and bred all colors. I have served on various club committees for many years. Since 2011, I have been judging Great Danes at the championship level in Great Britain. It has been an honor to judge Great Danes in Europe—Sweden, at numerous CAC shows in Germany, including the German Club Winner Show and the CACIB show in Lingen. I have also judged club shows in the Czech Republic and Austria. It was an honor to judge Harlequin Great Danes at the centenary celebration of the Great Dane Club de France in 2023. I am looking for a dog with substance and power, but also with elegance and free movement.

The bitches should be feminine, with elegance, correct conformation, and ground-covering, powerful movement.